The Arizona Leafy Greens Food Safety Training Kit

Guía del instructor del Módulo 4. Cuaderno de trabajo de evaluaciones ambientales de precosecha y evaluaciones diarias durante la cosecha

El cuaderno de trabajo del **Módulo 4. Evaluaciones ambientales de precosecha y evaluaciones diarias durante la cosecha** es una herramienta de capacitación diseñada para enseñar a los supervisores de cosecha o capataces, personal de control de calidad, productores y personal del departamento de inocuidad de los alimentos cómo llevar a cabo "evaluaciones ambientales de campo de precosecha y evaluaciones diarias durante la cosecha". Este cuaderno de trabajo forma parte del Kit de capacitación en inocuidad de los alimentos para la industria de vegetales de hoja verde de Arizona (AZ FSTK) y fue creado con la finalidad de auxiliar a los profesionales de la industria de vegetales de hoja verde a hacer las evaluaciones ambientales de campo.

El programa incluido en el Módulo 4. Evaluaciones ambientales de precosecha y evaluaciones diarias durante la cosecha contiene las siguientes herramientas de capacitación:

- Módulo 4: Cuaderno de trabajo
- Módulo 4: Presentación de PowerPoint para el cuaderno de trabajo
- Módulo 4: Cuaderno de actividades y materiales adicionales del cuaderno de trabajo
- · Video del Módulo 4. Evaluaciones ambientales de precosecha y evaluaciones diarias durante la cosecha

El programa del Módulo 4 fue diseñado con la premisa de que las personas aprenden haciendo. La información de este programa es presentada a través de una breve explicación de los conceptos seguida de varias actividades, estudios de caso y cuestionarios. Ésto ayudará a los participantes a practicar y aplicar los conocimientos que aprendieron y que en última instancia permitirá a los supervisores comprender los conceptos de una "evaluación ambiental" aplicando sus habilidades de pensamiento crítico.

El programa presentado en este cuaderno de trabajo se divide en tres secciones: conceptos básicos, las diferentes áreas de las evaluaciones ambientales de campo y dominando las evaluaciones ambientales de campo. Cada sección se compone de subsecciones que describen los conceptos básicos que se tienen que aprender, además se apoya en algunas actividades diseñadas para evaluar la comprensión del contenido. Es importante que el instructor se familiarice con el programa de capacitación de este cuaderno de trabajo y lo relacione con las políticas y procedimientos de su compañía.

Cómo utilizar el programa del Módulo 4. Evaluaciones ambientales de precosecha y evaluaciones diarias durante la cosecha

Para enseñar el contenido del programa el instructor puede elegir utilizar el "Módulo 4: Presentación de PowerPoint para el cuaderno de trabajo" o el "Video del Módulo 4. Evaluaciones ambientales de precosecha y evaluaciones diarias durante la cosecha" junto con el cuaderno de trabajo del Módulo 4. Idealmente el programa debe presentarse en un salón de clase y cada participante debe recibir una copia impresa del Módulo 4: Cuaderno de trabajo. El instructor será un facilitador y guiará a los participantes a través del contenido del cuaderno de trabajo auxiliándose por el video y/o la presentación de PowerPoint.

Las actividades en el libro llamadas "Poniendo en práctica el conocimiento" pueden llevarse a cabo con los estudiantes después de ver las diferentes secciones del video o en el momento en que el instructor revisa el contenido del cuaderno de trabajo utilizando la presentación de PowerPoint. La Presentación de PowerPoint para el cuaderno de trabajo está hecha de forma que sirva de guía para el instructor para ir revisando el contenido del cuaderno de trabajo.

El instructor puede decidir de antemano cuales actividades se realizarán en el aula y detener la clase en un punto específico para realizar la actividad y discutirla con los participantes. El programa puede presentarse a los participantes en una sola sesión o en varias sesiones de trabajo. El instructor puede elegir tantas actividades como el tiempo lo permita o como el programa de capacitación en inocuidad de los alimentos de su empresa lo requiera.

Todas las actividades, estudios de caso y cuestionarios del cuaderno de trabajo también están incluidos en el Cuaderno de actividades y materiales adicionales del Módulo 4.

Para pedir cualquiera de los materiales de capacitación visite: http://www.arizonaleafygreens.org/ o comuníquese con el AZLGMA al 602-542-0945 o tlopez@azda.gov

